



Discover a New World of Service

見つけよう 奉仕の新生面



会長 川村徳男 幹事 迎田 稔 クラブ奉仕 山口篤之助 職業奉仕 佐藤 忠 社会奉仕 吉野 勲 国際奉仕 新穂光一郎 青少年奉仕 藤川享胤

出席報告：会員 72 名 出席 56 名 出席率 77.78% 前回出席率 77.78% 修正出席 64 名 確定出席率 88.89%

四つのテスト

- ① 真実かどうか？
- ② 好意と友情を深めるか？
- ③ みんなに公平か？
- ④ みんなのためになるかどうか？

会長報告

川村徳男君

1. 来週は4月に入りますが、神社や寺の祭り、桜まつりなどのほか、プロ野球も始まりますし、そろそろ釣りを始めようかという気にもなって、1年中で最も解放される気分になります。

4月はロータリー雑誌月間になりますが、4月の例会日は、さまざまの行事が予定されておりますので、雑誌委員会をお願いして、本日に行事を繰り上げて頂きましたのでご諒承下さい。

来週の例会日は定例理事会がありますので、メンバーの方は11時半までおいで下さい。

幹事報告

迎田 稔君

1. 出版物の紹介

「ポール・ハリス 偉大なる奉仕の先覚者」

2. 新会員の推薦

加藤和一君 山形銀行鶴岡支店長

3. 4月9日の例会は職場見学なので、欠席の方は必ず事務局迄御連絡下さい。

新会員紹介

板垣広志君

昭和22年11月10日 長野県諏訪に生れる。(37才)

昭和41年3月 長野県立諏訪実業高校を卒業

昭和41年4月 住友海上火災保険㈱入社

前任地は埼玉県大宮市

○本年2月下旬より鶴岡支社長

住 所 鶴岡市砂田町12-20

家 族 妻 幸代さん (35才)

長男 貴昭君 S48生(11才)

6小6年転入予定

長女 由香さん S54生(5才)

みどり幼稚園年長組転入予定

趣 味 無趣味のタイプなれど、時折手にする油絵
およびスポーツでは、少年時代から続けた
スケート、剣道(2段)、バレーボール等
庄内では是非とも釣を加えたいとのこと。

新入会員挨拶

平出統一君

只今御紹介戴きました平

出でございます。

鶴岡R.C.という由緒ある
ロータリークラブに入会さ
せて戴きまして非常に光榮

に思っています。



庄内空港の建設を推進しましょう

若輩ではございますが、ロータリーの精神、あるいは地元の皆様とのコミュニケーションをより一層深めさせて戴いて、ロータリアンに恥じないような

行動を襟を正してやって行きたいと思います。
何卒よろしくどうぞ御願ひ致します。

ス ラ イ ド

“ザ・ロータリアン善意の歴史”

張 紹 淵 君

スライドをかいつまんで、見ればロータリアンの機関誌が「善意の歴史」を世界のすみずみまでに報道しているものであり、その目標は、1) 人々に善行の報道にいとむように、2) 人々に自発的行動を呼び起すように、3) ロータリアンが手本となって人々に善行を勤めるようにして、4) 人々に建設的な物語りを伝えるものであります。そのために、米国では上流社会は英語を話し、一般平民、下流社会にはスペイン語がよく話されるので、ロータリアンの機関誌は1) 英語版と2) スペイン語版に印刷され今日に至っています。ロータリアン誌は今や、第2次世界大戦後には核時代、宇宙の征服へと、人類は急速に未来に向かって進歩しています。これら変化の速度に歩調を合せて適時に、ロータリアン誌は時事

問題にまで向けて報道するようになったものの、創立以来の我々の任務を忘れてはならない。ロータリーの基本目標の“奉仕の理想”とその綱領を継続しなければならないことを報道する善行な雑誌であります。1910年にポール・ハリス先生が人間と動物（畜生のどん慾、淫欲の情があるのみで、父母兄弟の区別なしに残害しあうもの）とを区別するものと同時に、実践的に感情慾求に左右されず、奉仕の理想に考えをよせて、思慮的に行動する能力のものに書かれた小論文を全会員に伝えた。その小論文を最初にチエス、ベルリー幹事に依って出版され、1911年1月には、ナショナル・ロータリアンと名づけ、同年の国際大会にロータリアン誌と命名されて今日に至っている。

ス マ イ ル

阿部与十郎君 孫が南校に合格しました。
佐藤 衛君 永らく欠席しましたが、今日から復帰致しますので。

- 13kgの減量に成功しました。
(my self)
- 労務管理で妻が基準局より表彰を受けました。
- 長男が大学院に入りました。

4. 長女が山大教育学部（小学課程）に合格しました。

庄司嘉男君 長男が高校へ合格しました。
松田士郎君 甥子が山大医学部に合格しました。

ビ ジ タ ー

な し

(今週の担当者 忠 鉢 徹)